

El día de Hostos, en la calle por Oscar

Escrito por Gabriela Ortiz Díaz
Miércoles, 11 de Enero de 2017 10:18



Decenas de manifestantes acudieron en la mañana de hoy (11 de enero) a las inmediaciones del Tribunal Federal en la calle Chardón, Hato Rey para continuar visibilizando de todas las maneras posibles la lucha por la excarcelación del prisionero político Oscar López Rivera.

Hoy, día del natalicio del prócer puertorriqueño Eugenio María de Hostos y considerando que siguen restándose los días que tiene Obama para ofrecerle el indulto a Oscar, se convocó a una manifestación frente al principal símbolo federal en Puerto Rico.

Entre las personas convocadas hubo representación de organizaciones como la juventud del Partido Independentista Puertorriqueño, Partido del Pueblo Trabajador, Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, Frente Socialista, Campamento Se Acabaron las Promesas y Comité Pro Derechos Humano.

El cineasta Tito Román y el maestro Godofredo Vázquez fueron arrestados por las autoridades federales tras realizar desobediencia civil frente a la entrada del Tribunal.

Oscar López Rivera, convicto por "conspiración sediciosa", ha cumplido 35 años en cárceles federales, 12 de ellos en confinamiento solitario. Pasado el discurso de despedida ofrecido ayer en Chicago, Barack Obama perdió otra oportunidad para indultar a un hombre de 74 años de edad.

“Oscar no está preso por error. Oscar está preso porque parte de la estrategia del gobierno federal es mandar el mensaje de que ser independentista en este país es ser un criminal. Nosotros aquí hoy le estamos diciendo al gobierno federal que ese mensaje ya no vale nada”, expresó el portavoz de la Juventud PIP, Gabriel Casal Nazario.

“Hoy, un hombre lleva en la cárcel 35 años por soñar con un país libre. Y más allá de soñar,

El día de Hostos, en la calle por Oscar

Escrito por Gabriela Ortiz Díaz

Miércoles, 11 de Enero de 2017 10:18

luchó por hacer ese sueño realidad. Por eso mismo nosotros estamos aquí hoy; porque compartimos ese sueño y entendemos la necesidad de hacer ese sueño una realidad”, continuó el joven.

Con consignas como “Oscar fue a la guerra a defender la tierra de esos invasores que hoy su cuerpo encierran” y “Puerto Rico reclama la libertad de Oscar. Obama imperialista, nos tienes que escuchar”, se extendió el piquete hasta aproximadamente las 9:00 de la mañana.

Pasado el mediodía, los manifestantes y campistas que permanecieron en el área recibieron a los activistas arrestados en horas de la mañana con la consigna “Luchar, luchar, luchar hasta vencer, el pueblo organizado conquistará el poder”. Tito Román y Godofredo Vázquez fueron liberados, pero con la condición de que comparezcan a una citación que les llegará por correo próximamente.

Fuente: Claridad